



CAR SHOW SANTAFESINO Llegará con lo justo, pero bien preparado



Quien representa a Teodelina en el Car Show Santafesino, Juan Emilio Guazzeroni, no descansa en sus trabajos de cara a la séptima fecha del campeonato de TS Clase 3. Luego del muy buen retorno con el Volkswagen Gol propio, ya está en pleno armado del motor antes de viajar a Rafaela, sede del evento.

A pesar de tener un presupuesto limitado, Guazzeroni se mostró al exigente nivel de la categoría y con mucho esfuerzo personal y de su entorno, pudo llegar a tener los elementos necesarios a inicios de la semana para poder concluir la preparación del motor, hecha por él mismo.

“Rafaela es un circuito motor-dependiente, y si bien queríamos llegar con un motor nuevo, no llegamos con los tiempos a terminarlo. Agarraremos el de repuesto, que es el que usamos en Paraná, que no anduvo nada mal. Con el muy buen chasis que tenemos y con este motor que se mostró competitivo, veremos cómo nos va en Rafaela”, explicó el joven piloto-preparador de Teodelina.

“Este miércoles roleamos el auto de Martín Simeoni, que lleva motor mío y durante jueves y viernes estaremos trabajando en el armado y colocación del impulsor. Llegaremos con lo justo el sábado por la mañana pero seguramente en otras carreras nos organizaremos para estar más aliviados.

El cronograma indica que el sábado habrá dos entrenamientos (9.40 y 11.35), para después tener dos pruebas de clasificación (13.30 y 15.25). El domingo las series serán desde las 9.30 y a partir de las 14 se llevarán a cabo las finales.

## **CATEGORY**

1. AUTOMOVILISMO
2. Teodelina

## **Category**

1. AUTOMOVILISMO
2. Teodelina

## **Date Created**

octubre 2021

## **Author**

administrador